

7月28日（火）

風組生活単元学習の研究授業

5時間目の風組の生活単元の学習を研究授業と位置づけ、全職員が参観しました。

この日は4名の生徒に参加者が25名。自分たちを取り囲む大人の多さに緊張しながらも、風組の生徒はいつものように頑張りました。

単元は「小学校の訪問会をしよう」。題材は「野菜の育て方を調べよう」。野菜を自分たちで育て、それを販売し、得た収入を、小学生にプレゼントする作品の材料費にするというものです。



この日は育てる野菜について調べ、調べたことを発表するという授業でした。活動を通して、野菜作りに限らない様々なことを学びます。どのように野菜について調べるか。調べてみて、わからなかったことがあった時にどうするか。何をどのように発表するか。……彼らが生きていく上で、必要な力を身に付けることもねらいとしています。

生徒たちは緊張しながらも、ひたむきに頑張りました。積極的に本を使って調べる姿、何を発表するか深く考える姿、そして、仲間の前で堂々と語る姿。とりわけ3年生のI・K君はリーダーシップをとり、発言や発表を一番に行いました。

小学校を訪問できる日はまだ先ですが、学習を楽しく進めながら、確実に力を付けてくれることを期待します。

